



ピンチはチャンス！ ～笑顔と拍手～

校長 岡田 和幸

早いもので、令和3年度の1学期を終えようとしています。昨年度は新型コロナウイルス感染症により、学校の教育活動が大きく制限を受けました。今年もこの影響は避けられませんが、できる限り通常通りの教育活動を前に進めていきます。

東京2020の開催も迫ってきました。本校卒業生の田中希実さんの1500ドル、5000ドルの出場が決定しました。コロナ禍での過酷な環境での日本記録樹立にオリンピック出場。生徒会発案で、全校生徒一人一人の応援メッセージを記した国旗を作成したところです。コロナ禍ではありますが、田中さんの頑張りに引っ張られるかのように今年の生徒達も与えられた環境の中で頑張っています。とり

わけ外の部活動は、仮設校舎の関係でかなり狭くなった運動場での活動でありました。しかし練習の工夫と集中力、場所を提供していただいた両小学校への感謝の思いを胸に市総体では素晴らしい成績を残しました。仮設校舎での学習もほぼ1年が経とうとしています。GIGA school 元年としてタブレットを活用した学びも始まりました。多くの変化が訪れています。これからもさらに変化の激しい社会を生き抜く子供たちにとって、苦しくて我慢して、しんどい状況下でも自分を向上させる「自己マネジメント力」が必要だと感じます。

自分にとってしんどいときこそ跳ね返す力を持って、「逆境こそ輝く」そんな生徒に育ててほしいです。そのために私たち教職員は、生徒一人一人の理解に努め、生徒の良さをどんどん伸ばし、自分に自信の持てる生徒の育成に努めていきます。

私たちは、生徒が安心して通え、自分たちの学校に誇りを持ち、地域から信頼される学校でありたいと考えています。そのためには我々教職員が使命感と情熱を持ち、保護者の皆さまや地域の方々とつながり、努力を続けていきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひします。

学校経営方針

★生徒の自尊感情を高める学校 一居場所づくり・絆づくり

- ・自分の良さを自覚し、人を大切にする生徒を育てる
- ・笑顔と拍手の指導を推進する。
- ・生徒に目標を設定させ、達成感を持たせる

★夢や目標を持ち、努力する生徒を育てる学校

- ・知徳体の調査がとれ、自立した生き方を追求する力を育てる
- ・生徒のやる気・能力・可能性を最大限に引き出す
- ・郷土愛を持ち、自らの未来を切りひらく力を育てる。

今後の主な行事予定

夏季休業 7/21 (水) ~8/26 (木)
 学校閉庁日 8/11 (水) ~8/15 (日)
 P T A本部役員会・評議員会 8/26 (木)
 2学期始業式 8/27 (金)
 9年生修学旅行 9/21 (火) ~9/23 (木・祝) 九州方面
 市新人大会 9/25 (土) 予備日 9/26 (日)
 P T A親子講演会 9/30 (木)
 体育祭 10/5 (火) 予備日 10/6 (水) おの芝生グラウンド
 2学期中間テスト 10/14 (木)、10/15 (金)
 人権フィナーレ 11/4 (木) エクラ
 8年生トライやる・ウィーク 11/8 (月) ~11/12 (金)

第3学区オープンハイスクール 11/9 (火)、11/10 (水)
 7年生わくわくオーケストラ教室 11/16 (火)
 2学期期末テスト 11/22 (月) ~11/25 (木)
 ミュージックフェスティバル 12/3 (金) エクラ
 三者懇談 12/15 (水) ~12/21 (火)
 2学期終業式 12/23 (木)
 冬季休業 12/24 (金) ~1/10 (月・祝)
 3学期始業式 1/11 (火)
 第2回エコ回収 1/15 (土) 予備日 1/16 (日)
 7年生スキー教室 1/17 (月) ~1/19 (水) ハチ高原
 兵庫県立高校学力検査 3/11 (金)
 卒業証書授与式 3/17 (木) エクラ
 修了式 3/24 (木)

【小野市総合体育大会の表彰】

ソフトボール部 優勝 東播大会出場
男子卓球部 優勝 東播大会出場
サッカー部 優勝 東播大会出場
軟式野球部 優勝 東播大会出場
女子バレーボール部 準優勝
女子ソフトテニス部(個人) 東播大会2ペア出場
男子卓球部(個人) 東播大会3名出場
陸上競技部 100m女子 1位 800m女子 1位
走り幅跳び女子 2位、3位
1500m女子 3位

【東播総合体育大会の表彰】

陸上競技部 100m女子 5位 県総体出場
水泳 100m平泳ぎ女子 5位 県総体出場

※ 個人情報の保護、トラブル回避のため、生徒名の記載を控えています。ご了承ください。



【GIGA School Project の推進】

本年度の4月から生徒一人に端末(Chrome book)1台を割り当て、各教科の学習で使用しました。現段階では、個々に設定されたアカウントとパスワードを入力し、ログインなどの基本操作は全校生ができるようになりました。また、「Meet」機能を活用し、いわゆる「リモート会議」も可能となり、小学生との交流を行いました。

本校では、小野市教育委員会の方針により、メディアリテラシー(情報活用能力)の育成を重視するとともに、授業では必要なタイミングで効果的に活用していきます。本校教職員は、生徒の学習意欲と学力を向上させるため、今後も一層研究と修養に励み、指導力の向上に努めます。

【校舎改修工事現場の見学】

7月13日、キャリア教育の一環として、学校からの要望により実現しました。半世紀に一回遭遇する貴重な機会を活用し、建物だけでなく、そこで真剣に従事する関係者の空気感を感じることができました。

昨年5月末から着工された改修工事は、予定どおり進捗しており、今年12月に完成します。7月に入り、徐々に足場や防音シートが撤去され始め、新たな校舎の外壁が見られるようになりました。

工事中の校舎内部はコンクリートがむき出しで、塗装や照明設備も整っていない中、生徒は頭上と足元に注意を払いながら見学しました。職人による作業の様子を見学することもできました。黙々と校舎づくりに取り組む職人の姿に触れ、校舎への愛着とともに、働くことの意義を抱く機会となりました。



【学校評議員会の開催】

6月23日(水)、第1回学校評議員会を開催しました。

学校評議員制度は、保護者や地域住民、学識経験者等を「学校評議員」に委嘱し、学校運営や教育活動について多様な意見を学校教育に反映させるため、平成12年から導入しています。

今日、学校・家庭・地域が双方向の信頼関係のもと、それぞれのもつ教育力を高め、より一層連携し協力を重ねていくことが大切です。学校評議員制度はその柱の一つとして、重要な役割を果たしており、本校では4名の方に委嘱しています。

第1回評議員会では評議員様から、教育課程や学校行事への取り組み、GIGA School Project、新型コロナウイルス対策について、高く評価していただきました。次回は来春2月に予定しています。